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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PARCO AURELIO PECCEI" PRESENTATA IN DATA 15 GENNAIO 
2020 -  PRIMO FIRMATARIO FORNARI.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- nel quartiere Barriera di Milano - Circoscrizione 6, è stato realizzato il Parco Spina 4, 

compreso tra i confini di via Valprato, via F. Cigna, piazza Ghirlandaio ed il viale 
pedonale costituente il protendimento di via Gressoney, su un'ex area industriale di circa 
43.500 metri quadrati. L'area, un tempo occupata dalle ex-officine Iveco, è stata coinvolta 
da un importante processo di trasformazione urbana che ha previsto la sostituzione dei 
fabbricati industriali con nuove residenze, spazi commerciali e una nuova area verde 
destinata a parco; 

- inaugurato il 31 maggio 2015, il parco è intitolato ad Aurelio Peccei, torinese, ex 
dirigente Fiat, fondatore nel 1960 del Club di Roma, famoso per la sua attenzione alle 
tematiche ambientali e precursore dello studio di modelli di sviluppo sostenibile; 

 
CONSIDERATO 

 
che, con i suoi 27 mila metri quadrati di prato, circa 400 alberi, un centinaio di corpi luminosi 
a led, giochi e attrezzi per l'attività sportiva, percorsi ciclabili e un palco con tettoia per ospitare 
eventi di aggregazione e sociali, il parco ha grandi potenzialità ma necessita di accorgimenti per 
garantire la completa fruizione per i cittadini; 
 

TENUTO CONTO 
 
che in data 27 dicembre 2019 ho effettuato un sopralluogo con alcuni cittadini riuniti nel 
Comitato della Spina 4, residenti e fruitori del parco in oggetto, che hanno segnalato e proposto 
alcune migliorie: 
1. una maggiore pulizia del parco. Nonostante sia stata richiesta agli operatori Amiat un 

intervento puntuale anche nelle aree a prato, la risposta degli operatori è sempre stata 
vaga sui compiti di intervento nelle aree a prato, limitandosi a svuotare i cestini ed a 
intervenire solo nei percorsi comminabili; 
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2.  nell'area alla destra della tettoia, utilizzata in maniera impropria come area cani, la scarsa 

illuminazione non consente l'accesso in sicurezza nelle ore notturne; 
3. una panchina è stata rimossa e utilizzata impropriamente; 
4. sotto la tettoia si è accampato da qualche settimana un signore con una piccola tenda; 
5. i cespugli e i roseti presenti nell'area parcheggio e in alcune zone del parco diventano una 

buona occasione data agli incivili per buttare bottiglie di vetro nei roseti o nei cespugli. 
Ciò complica enormemente l'intervento di pulizia degli operatori Amiat che 
obiettivamente non riescono ad intervenire in maniera agevole; 

6. l'area adiacente il benzinaio IP è da circa un anno recintata ma i lavori per gli scalini e il 
passaggio pedonale sono oramai conclusi; 

7. l'albero in prossimità di piazza Ghirlandaio angolo via Cigna ostruisce il passaggio 
pedonale e crea una situazione di pericolo soprattutto nel periodo primaverile quando i 
pedoni non riescono ad attraversare in sicurezza; 

8. si segnala inoltre la pericolosità di una buca, sempre nei pressi di piazza Ghirlandaio, 
angolo via Cigna. Le moto/bici che escono dalla rotonda e si immettono in via Cigna, 
rischiamo la caduta (già successo più volte);     

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) le modalità di intervento dei passaggi Amiat nel parco Peccei. In particolare, a chi spetta 

la pulizia delle aree prato del parco stesso; 
2) se è prevista un'area cani, possibilmente nelle immediate vicinanze dell'area residenziale. 

Se è previsto un intervento di Iren per incrementare i punti luce delle aree attualmente 
scoperte; 

3) quando si potrà ripristinare la panchina rotta; 
4) se sono stati avvisati i servizi sociali per accompagnare il signore a soluzioni più consone 

per la stagione invernale; 
5) se è possibile estirpare i cespugli e i roseti, lasciando solamente aree a prato, per 

agevolare l'intervento degli operatori Amiat; 
6) come mai non si provvede a rimuovere le recinzioni nell'area adiacente il benzinaio IP; 
7) se è possibile intervenire in maniera tempestiva nella potatura/rimozione dell'albero, onde 

evitare gli inevitabili problemi di sicurezza che sorgeranno nel periodo 
primaverile-estivo; 

8) se si può intervenire per riparare la buca di piazza Ghirlandaio, angolo via Cigna.    
 

F.to  Antonio Fornari    


